

17.12.2020 Donnerstag

Heute besuchte uns ein frecher und fröhlicher Pinguin. Wenn wir ihm die Hand gaben, dann begann er zu singen und zu tanzen. Sein Schnabel schnatterte und seine Hüften wackelten dabei.



Der Pinguin
schaute
heute zu, wie
wir festlich
frühstückten

...





Er sah, wie die Kinder
Puzzelten und angelten...



Aber zum Spielplatz nahmen wir ihn
heute lieber nicht mit. Es war einfach
zu windig.



Etwas ausruhen ist herrlich...



So war unser Tag heute auch schnell vorbei. Als wir nach Hause kamen, hatte der Pinguin feine Nudeln mit Tomatensoße und Käse gekocht. 😊 Lecker!